

PB dan Tutor Dituntut Berkreasi Dengan TI, Pemkab Kukar Melalui SKB Muara Jawa Beri Pelatihan

written by Admin | November 6, 2022



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Para Pamong Belajar (PB) dan Tutor dituntut mampu berkreasi dengan menggunakan Teknologi Informasi (TI), hal tersebut dilakukan guna mendukung proses belajar mengajar Pendidikan Kesetaraan yang telah menggunakan Aplikasi Se-Tara Daring.

Salah satunya dengan membuat video pembelajaran, yang digelar

di Kampus Sanggar Kegiatan Belajar (SKB) Muara Jawa, Jalan Diponegoro Kelurahan Dondang Kecamatan Muara Jawa Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), pada Minggu (6/11/2022).

Hal tersebut disampaikan Kepala SKB Muara Jawa Bukhori, saat membuka acara pelatihan Pembuatan Video pembelajaran bagi PB dan Tutor. Selain itu Bukhori menjelaskan pelatihan yang diikuti oleh PB dan Tutor SKB dalam pembuatan Video pembelajaran dengan menggunakan aplikasi OBS atau open broadcaster software adalah sebuah perangkat lunak yang dapat meningkatkan kualitas video saat live di berbagai platform

“PB dan Tutor harus mampu membuat video pembelajaran yang berisikan materi yang akan dipahami peserta didik dirumah, sehingga pembelajaran tetap bisa terlaksana tanpa harus bertemu secara langsung” jelasnya.

“Selain itu Video pembelajaran dengan aplikasi yang dibuat bisa diupload di aplikasi Se-Tara Daring sehingga peserta didik langsung bias menyaksikan,” ujar Bukhori.

Sejalan dengan hal tersebut, PB dan Tutor juga diberikan pelatihan untuk mampu membuat kuis interaktif, dengan tujuan untuk mengukur pemahaman siswa terhadap materi yang diberikan guru melalui video pembelajaran sebelumnya.

“Kuis Interaktif terdapat berbagai macam, bisa dibuat dalam bentuk objektif dan essay,” sebutnya.

“PB dan Tutor SKB Muara Jawa bisa berkreasi untuk membuat Quiz Interaktif menggunakan aplikasi Hot Potatoes. Berbagai macam bentuk kuis Interaktif sudah bisa dibuat PB dan Tutor untuk membantu evaluasi dalam pembelajaran yang sudah diberikan kepada warga belajar (WB),” sambung Bukhori.

Dirinya juga menyebutkan, pelatihan pembuatan video pembelajaran dan kuis interatif serta penggunaan macromedia flas diberikan untuk menambah pengetahuan PB dan Tutor dalam membuat video pembelajaran pada mata pelajaran sesuai yang

diampu.

“Pelatihan ini dilaksanakan dalam waktu dua hari yaitu pada tanggal 6 s/d 7 Nopember 2022, untuk teori dan praktek dengan menghadirkan narasumber pada pelatihan pembuatan Video pembelajaran M. Yahya, M.Kom dari Rumah Belajar Kalimantan Timur,” katanya.

“Pelatihan pembuatan video pembelajaran dan kuis interaktif serta penggunaan macromedia flas bagi PB dan Tutor sangat berguna untuk mendukung terlaksananya proses belajar mengajar di SKB muara Jawa,” lanjut Bukhori.

Dengan demikian, dirinya mengungkapkan bahwa, PB dan Tutor sangat banyak mendapatkan pengetahuan baru tentang media pembelajaran dengan adanya pelatihan ini.

“Sehingga banyak ilmu yang bisa diberikan sesuai dengan teknologi dalam pendidikan. Dalam pelatihan ini juga banyak dijelaskan tentang media lain yang bisa digunakan,” pungkasnya. **(Cyn/Adv/KominfoKukar)**